

Medienmitteilung
22. November 2022

Grossstadtrat Michael Zeier-Rast tritt zurück

Nach 10 Jahren im Grossen Stadtrat tritt Michael Zeier-Rast auf den 30.11.2022 zurück.

Michael Zeier-Rast wurde 2012 für die damalige CVP Luzern in den Grossen Stadtrat gewählt. Der Musikschulleiter und Regisseur vom Sternmattquartier vertrat als Mitglied der Bildungskommission mit Herz und Weitsicht die Interessen der städtischen Bevölkerung. Im Jahr 2016 und 2020 wurde Michael Zeier-Rast jeweils mit guten Resultaten als Grossstadtrat bestätigt.

Themen rund um Bildung, Kultur und Musik waren Michael Zeier-Rast besonders wichtig. Für diese setzte Michael Zeier-Rast sich mit zahlreichen Vorstössen ein, so namentlich für eine neue Theaterinfrastruktur, aktives Quartierleben sowie für die Mäas.

Mit Michael Zeier-Rast tritt ein erfahrener, verdienter und volksnaher Politiker zurück. Die Mitte Stadt Luzern bedauert seinen Rücktritt sehr. Wir danken Michael Zeier-Rast herzlich für den Dienst und Engagement für die Stadt Luzern und wünschen für die Zukunft nur das Beste.

Den freiwerdenden Sitz von Michael Zeier-Rast im Grossen Stadtrat übernimmt Diel Schmid Meyer. Die 41-jährige promovierte Juristin ist verheiratet, Mutter von drei Kindern und geschäftsführende Inhaberin der BluBerry GmbH. Sie wohnt mit ihrer Familie im schönen Schönbühlquartier. Wir wünschen unserer neuen Grossstadträtin viel Freude und Erfüllung im neuen Amt.

Für Rückfragen stehen zur Verfügung:

Michael Zeier-Rast
Grossstadtrat
Die Mitte Stadt Luzern
0 76 530 69 72
zeier.m@bluewin.ch

Diel Schmid Meyer
Grossstadträtin
Die Mitte Stadt Luzern
078 739 86 22
dt.schmid@me.com

Karin Stadelmann
Präsidentin, Kantonsrätin
Die Mitte Stadt Luzern
078 850 20 07
praesidentin@diemitte-stadtluzern.ch

Mirjam Fries
Fraktionschefin
Die Mitte Stadt Luzern
079 798 60 88
mirjam.fries@bluewin.ch